Si Yo Fuera Joven Otra Vez



Después de la muerte de un buen presidente de una universidad, se encontró entre sus papeles lo siguiente: "Si yo fuera joven otra vez, haría un esfuerzo para descubrir por medio de buenos libros, como vivían los hombre nobles y buenos."

"Si yo fuera joven otra vez, estudiaría la Biblia aún más de lo que hice. La haría mi compañera mental. La Biblia es una necesidad en la vida de cada muchacho".

"Si yo fuera joven otra vez, yo buscaría aún más la amistad y compañía de personas de mayores años, cuyas virtudes y capacidades intelectuales me ayudarían en mi buen trabajo. Siempre buscaría compañerismo sano y bueno".

"Si yo fuera joven otra vez, estudiaría con perseverancia la vida y la persona de nuestro Salvador, a fin de ser más y más como Él".

"La práctica de estas reglas sencillas de parte de cualquier joven haría más para asegurarle una vida feliz y de buen éxito, que todos los estudios ofrecidos en nuestras universidades".